

# *Departamento de Estado reabrirá investigación contra Hillary Clinton*

---



La Habana, 8 jul (RHC) Después que una pesquisa del FBI descartara presentar cargos contra Hillary Clinton por el uso indebido de correos electrónicos, el portavoz del Departamento de Estado norteamericano, John Kirby, anunció la reapertura de la investigación interna.

En un comunicado dado a conocer este jueves, Kirby ratificó el reinicio de las indagaciones internas, suspendidas cuando el Buró Federal de Investigación (FBI) tomó el caso, para determinar si la información clasificada enviada por Clinton en correos electrónicos de cuentas privadas, pudo caer en manos de piratas informáticos.

"Nuestro objetivo es ser tan transparentes como sea posible con los resultados, a la vez que cumplimos con nuestras obligaciones legales", subrayó el portavoz del Departamento de Estado.

La decisión es adoptada después de que la Procuradora General estadounidense, Loretta Lynch, confirmó la víspera que el Departamento de Justicia no presentará cargos contra la exsecretaria de Estado, teniendo en cuenta que el director del FBI, James Comey, recomendó cerrar el caso y no presentar cargos contra ninguna de las personas involucradas.

El tema de los correos electrónicos mal empleados por la Clinton durante su mandato al frente del Departamento de Estado (2009-2013), se convirtió en una de las principales armas de ataques de los republicanos contra la también aspirante presidencial demócrata a las elecciones de noviembre. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99365-departamento-de-estado-reabrir-investigacion-contra-hillary-clinton>



**Radio Habana Cuba**